



標 小 だ よ り

令和7年7月2日発行 責任者 校長 辻川 智宏
URL <http://town.shibecha.ed.jp/shibecha-e/htdocscha.ed.jp/>

- 標小がめざす子ども像
- 自ら学ぶ子（知）
- 人のために行動できる子（徳）
- 自他を尊重する子（徳）
- 心身の健康安全に向け挑戦する子（体）



随時更新！
標小ホーム
ページへア
クセス

『活動から学ぶ大切さ』

校長 辻川 智宏

6月28日（土）の運動会、多くの保護者の皆様と地域の皆様より心あたたまるご声援を賜り、誠にありがとうございました。そして、急なお願いでしたが「標茶音頭」へのご協力により、140回目の運動会が大変盛り上がりました。また、6月14日（土）には、PTA主催のグラウンド整備作業が行われ、運動会の取組を安全のもとに進めることができました。今年もありがとうございました。

運動会当日は、子ども達の躍動する姿、そして各競技に対してひたむきに頑張る姿に、我が子の成長を感じるとともに集団での学びを通して、協力する姿もご覧いただくことができたと思います。これもひとえに保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご支援のおかげと存じます。

さて、昨年の今頃はパリオリンピック・パラリンピックの開幕が近づき、多くの国で盛り上がりを見せていました。日本選手の活躍を寝る間を惜しんで応援していた方多かったです。ところで、皆さんには「グリーンカード」というのをご存知でしょうか？バレーボールの試合で、審判が使用するカードの1つです。例えば、選手がスパイクしたボールのスピードがとても速く、プレーの判定が難しい場面があったとします。そのような場合、たとえ自分に不利な判定となる場合でも正直に申告すると、模範的な行動が称えられ、「グリーンカード」が与えられることがあります。他にも「ミスをした選手への励まし」や「全力プレー」などが対象となり、グリーンカードが与えられることもあるそうです。試合では勝ち負けに注目が集まりますが、スポーツを通して、フェアプレーの精神を学ぶことも大切であると思います。運動会の挨拶においても「フェアプレーの精神をもち、お互いのがんばりを認め合い、称え合うことを大切にしてください。」と伝え、競技中や閉会式成績発表の場においても子ども達がお互いを称え合う姿が見られたことは、大変うれしく思いました。

結びになりますが、1学期も7月を残すばかりとなりました。保護者の皆様には、お子様の1学期の努力や成長を励ましていただき、1日1日を大切に過ごせるよう、変わらぬご支援をお願いいたします。

日	曜	7月行事予定	バス時刻	
			1便	2便
1	火	交通安全街頭指導	14:50	16:00
2	水	特別日課	14:50	△
3	木	プール（6年）図書館バス 2年生活科校外学習（弟子屈 ※弁当持参）	14:50	16:00
4	金	お話会（5年） プール（5年） クラブ	14:50	16:00
5	土			
6	日			
7	月	午前授業（給食あり） 外遊び週間（～11日） プール（4年）	13:30	△
8	火	特別日課 プール（1年）4年社会科見学（終末処理場）	14:50	△
9	水	特別日課 スクールカウンセラー 第2回PTA役員会 2年生活科校外学習予備日（※弁当持参）	14:50	△
10	木	プール（2年）	14:50	16:00
11	金	プール（3年） お話会（6年） 児童委員会⑤	14:50	16:00
12	土			
13	日			
14	月	プール（5年）	14:50	16:00
15	火	特別日課 プール（2年） 3校交流（3年：霧多布小・青森県浪館小）	14:50	△
16	水	特別日課	14:00	△
17	木	参観日（1・3・5年）宿泊研修説明会（5年） 給食試食会 図書館バス *北海道みんなの日 プール（4年）	14:50	△
18	金	参観日（2・4・6年）修学旅行説明会（6年） カヌー体験（5年） プール（1年）	14:50	△
19	土			
20	日			
21	月	海の日		
22	火	特別日課 プール（3年）人権教室（6年） カヌー体験予備日（5年）	14:00	△
23	水	特別日課 3年社会科校外学習（フクハラ）	14:50	△
24	木	特別日課 スマホ・携帯安全教室	14:00	△
25	金	1学期終業式 午前授業 大掃除	13:30	△
26	土	夏季休業日（～8/25）		
27	日	子どもの夢を育てるまつり		
28	月			
29	火			
30	水			
31	木			

※予定に変更があるときは、学級だより・安心メール等でお知らせします。

標茶小学校大運動会

6月28日（土），第140回標茶小学校大運動会を晴天の下で開催しました。今年は、練習期間中に気温の高い日が多くあり、休憩や水分補給を適宜取ったり、涼しい体育館で練習をしたりするなど、熱中症対策を行いながら取組を進めてきました。本番の日は気温も高すぎず、たくさんの方のご観覧とご声援を受けて、子ども達は思う存分力を発揮することができました。また、休憩時間には標茶音頭保存会のご協力をいただきながら、標茶音頭を踊ることができました。参加してくださった皆様、ありがとうございました。



標茶音頭保存会の皆様と踊る「標茶音頭」

子どもたちのがんばりがたくさん輝く運動会でした！

PTA 環境整備作業 ご協力ありがとうございました！

今年の PTA

環境整備作業

は、6月14日

（土）に行う



ことができました。80名を超す参加者のご協力により、運動会に向けたグラウンドと保護者席の整備を行うことができました。ご協力いただき、本当にありがとうございました。

防犯教室を行いました

6月26日

（木）に、1・

2年生を対象

にした防犯教



室が行われました。標茶駐在所の方のお話を聞き、不審者から自分の身を守るためにの技も教えていただきました。

標茶高校と連携した 食育推進事業

6月19日（木）に、3年

生が標茶高校に行き、ミニトマトの定植作業を教わりながら行いました。また、6月

26日（木）には、4年生が野菜の定植作業を教えていただきました。標茶



高校の八重樫先生、増田先生、皆さん
ありがとうございました。

